

中から公認「暴力革命派」反帝派を生かすべく出てくる
現在、日本帝国主義にこころもけり代支配体制確立の
ためには、何れにしても反帝統一戦線の物种不可欠で
あり、それ社会排外主義の形成の困難性をこえて
暴力的反革命までこころもけりてえなう。こころもけり
然化した。10.21 東大斗争以後の圧倒的権力の反革
命暴力の登場、すなわち国家権力の再編の前段的進行
としての日帝権力をめぐる社共、公明を中心とした諸
政党、あるには又、諸階級諸階層のドラステックな分
解と再編を開始した政治過程をめぐり、リアリズムと
と提せ、4.88斗争に向って政治バウワウの環で、二の
権力再編「我々は設定した」。

その二の二の二階級関係、権力再編を進行する政治
情勢における反帝統一戦線、全階層「全共斗」地反
戦の空包煙、権力斗争の開始の萌芽と確定、年共斗
一階級の力ゆ運動をエンテト運動の開始と規定する
の二の二の二階級関係、中東権力斗争「ロンスト
ン」を対峙させた。

（二）の二の二階級関係、権力再編を進行する政治
情勢における反帝統一戦線、全階層「全共斗」地反
戦の空包煙、権力斗争の開始の萌芽と確定、年共斗
一階級の力ゆ運動をエンテト運動の開始と規定する
の二の二の二階級関係、中東権力斗争「ロンスト
ン」を対峙させた。

国際政治における、ヨーロッパを舞台として闘争
化した米ロヨーロッパの分烈、ヨーロッパ内分烈、
仏一独、仏一英対立を帝国主義の市場再分割戦として
出たの二の二の二階級関係、中東権力斗争「ロンスト
ン」を対峙させた。

中東権力斗争「我々は設定した」

めま本工業政策、自主防衛に必要兵器生産の開始、
朝鮮危機の進行「ブローカス」作戦をめぐる、中
韓のソソリ前線基地化、自行隊の収束、日米共同軍事
行動へ向けたソソリ前線基地化及革命の強化の方向性を共産
主義的「全面的政治バウワウ」を相編の二の二の二階級
二の全面的政治バウワウの不十分性は、中韓斗争に対
する五つの二の二階級関係、中韓斗争「我々は設定した」
の二の二の二階級関係、中韓斗争「我々は設定した」
4.88斗争への二の二階級関係、中韓斗争「我々は設定した」
を二の二の二階級関係、中韓斗争「我々は設定した」
二の二の二階級関係、中韓斗争「我々は設定した」

我々は、近代階級斗争を世界革命戦争に向ってあり
進める中で、日帝主義的政治「全面的政治バウワウ」
の階級を更境するべく、再び「一九二七年段階の二の二
二の二階級関係」を二の二の二階級関係、中韓斗争「我
々は設定した」。

日帝の四半戦略、中韓斗争「我々は設定した」
の二の二の二階級関係、中韓斗争「我々は設定した」
二の二の二階級関係、中韓斗争「我々は設定した」

二の二の二階級関係、中韓斗争「我々は設定した」
の二の二の二階級関係、中韓斗争「我々は設定した」
二の二の二階級関係、中韓斗争「我々は設定した」

中韓斗争「我々は設定した」
の二の二の二階級関係、中韓斗争「我々は設定した」
二の二の二階級関係、中韓斗争「我々は設定した」

4.26 28 中韓安保斗争の昇揚をうけつぎ、この流れを
市民社会深部に拡大中、主要斗争切交作りだした市民
社会深部からのプロパガンダへのエネルギーを導いて、愛
知訪米 ASPAC 6.15、10.21、佐下訪米斗争入前
進にかけられる。

これらの斗争は又同時にまったくも同様に、国際性を、国際性を
を帯びる斗争であると同時に、権力拘束へとつめ
つけられる斗争である。我々は日本の斗争を
10.21新陣 防行片斗争、東大、4.26、28斗争をたて示
した国際化の斗争の前進の道、すなわちハトナム和平
提議を俾けに分解していった国際化の斗争の中にあっ
て、世に日本の斗争の目的が、この分解を革命的に突
破し、革命的な斗争、自衛隊にメタ打倒、安保新研
斗争の発端として発端させた階級的な斗争を、A
SPAC斗争を再度の中核力斗争として実現し、日
本帝国主義の侵略と革命を対峙する中、反帝統一戦
線のメタ打倒、革命的階級を實現するところまで
国際化の斗争を自衛隊にメタ対して、安保NATO
の粉砕、ハトナム革命勝利の方向へ理論的、政治
的、経済的斗争にかけられる。

このASPAC斗争の目的、階級的な爆発を中核力斗
争として展開する斗争、その波及力を、2000、800
国際化斗争を、階級的な斗争として展開。
このASPAC斗争は、国際化斗争を、メタにたて、日
本の斗争の発展過程を、4.26、28斗争を向けた
決断を、その階級的な発展を、再度の斗争に
政治的側面として我々に向けて正すだろう。

これに臨むものかどうかが、安保一中韓斗争のハタモ
ニーを民族主義者、社会排外主義者、中韓意識を、
行なう者に向けられたものである。この斗争は、日本
階級斗争の前進が世界的な永続的危機の時代にメタに飛
躍し、階級斗争を権力斗争へとつめ上げることか
どうかの懸念がある。

5/12 BUND 政治団体を圧倒的に成りませ、AS
PAC 愛知訪米 8/15 御堂前斗争、佐下訪米阻
止の革命的な斗争をたためた。この斗争は、

文種 伊藤三佐夫

斗争方針

5/12 BUND 政治団体を圧倒的に成りませ

6/時 中央公会会堂

5/15 愛知訪米 ASPAC

粉砕、府県連統一行動

5/30 愛知訪米 ASPAC

斗争

6/2 愛知訪米阻止斗争

6/9 ASPAC 斗争

6/15 御堂前斗争

8/3 国際反帝斗争